

Altas temperaturas: refuerzan llamado a la prevención por riesgo de incendios forestales

Las autoridades reiteran que la mayoría de los incendios forestales tiene origen humano, ya sea por negligencia o imprudencia, por lo que la prevención y el autocuidado son fundamentales para proteger la vida, las viviendas y los ecosistemas de la región

Ante el aumento de las temperaturas, la baja humedad y las condiciones meteorológicas adversas pronosticadas para este fin de semana, las autoridades regionales reforzaron el llamado a extremar las medidas de prevención contra incendios forestales en la región de Aysén, que actualmente se encuentra bajo Alerta Temprana Preventiva.

Desde Conaf Aysén, la directora regional (s), Andrea Bahamondes Valenzuela, explicó que el escenario climático eleva significativamente el riesgo de incendios, por lo que el llamado es a la máxima precaución por parte de la ciudadanía.

“Este fin de semana tenemos condiciones de botón rojo, lo que significa altas temperaturas, baja humedad y presencia de viento, factores que pueden desencadenar incendios forestales. Por eso hacemos un llamado enfático a no hacer fuego, a respetar las restricciones vigentes y a extremar todas las medidas de prevención contra emergencias que pueden tener consecuencias graves para las personas y el territorio”, señaló.

En la misma línea, el jefe del Departamento de Prevención contra Incendios Forestales de Conaf, Juan Eduardo Barrientos, detalló que los análisis técnicos y científicos permiten identificar sectores con mayor vulnerabilidad.

“Este es un análisis basado en una metodología científica, conocida como Botón Rojo, que considera múltiples variables como temperatura, humedad, viento y material vegetal seco. Hoy tenemos comunas que presentan una condición de riesgo muy alta, lo que significa que incluso una chispa mínima puede provocar un incendio. Por eso es fundamental que la comunidad evite cualquier acción que pueda generar fuego”, indicó.

Las autoridades reiteran que la mayoría de los incendios forestales tiene origen humano, ya sea por negligencia o imprudencia, por lo que la prevención y el autocuidado son fundamentales para proteger la vida, las viviendas y los ecosistemas de la región.

Finalmente, las autoridades reiteraron que la prevención es tarea de todas y todos,



y que una conducta responsable puede evitar incendios forestales y emergencias mayores durante este período crítico. Ante cualquier situación de riesgo, presencia de humo o

fuego, la comunidad debe dar aviso inmediato llamando al 130 de CONAF, para permitir una respuesta oportuna y evitar la propagación de incendios.

MEDIDAS DE PREVENCIÓN ANTE AUMENTO DE TEMPERATURAS

- No encender fuego en ninguna circunstancia.
- No realizar quemas ni fogatas, incluso en espacios privados.
- Evitar el uso de herramientas o maquinaria que puedan generar chispas.
- No arrojar colillas de cigarrillo ni fósforos encendidos.
- Avisar de inmediato a los teléfonos de emergencia ante la presencia de humo o fuego.